

Lens : à partir de juin, le centre des impôts n'accueillera plus le public tous les après-midis

PUBLIÉ LE 19/05/2015

PAR E. WAYOLLE

Depuis ce mardi matin, date butoir pour les contribuables optant pour la déclaration des revenus sur papier, les syndicats UNSA et CFTC sont mobilisés devant le centre des finances publiques de Lens pour dénoncer les suppressions de postes récurrentes, en insistant cette année sur leurs conséquences directes.



C'est devenu une tradition locale. Au dernier jour de la campagne de déclaration des revenus sur papier (les télédéclarants ont jusqu'au 9 juin), Sylvain Leblanc (CFTC DDFIP) et Gilles Delwaille (UNSA finances publiques 62) tractent à l'entrée du centre de la rue Louis-Armand pour dénoncer les suppressions de postes, « 30 000 en dix ans ». Le choix du moment est opportun, c'est le pic d'affluence par excellence du centre des impôts (1 200 personnes ce lundi). Pourquoi Lens ? « Parce que plus qu'ailleurs, les contribuables optent encore pour la déclaration papier et viennent la déposer en mains propres », explique Gilles Delwaille.

Outre les « 36 nouvelles suppressions dans le département en 2015 », les délégués syndicaux ont matière pour cette campagne à dénoncer les conséquences directes sur l'organisation de l'administration. « Pour toutes les villes de plus de 10 000 habitants, Bercy a décidé de ne plus accueillir le public, à partir du 1er juin, plusieurs après-midis par semaine, hors période de pointe, annonce Sylvain Leblanc. On est arrivé au bout des réductions d'effectif, maintenant on attaque l'os, disait un ancien directeur général. Ce sera donc au détriment soit des conditions de travail des agents, soit du service public. » Ainsi à Lens, le centre sera ouvert au public le lundi et mardi toute la journée (8 h 30 - 12 h 15 et 13 h 30 - 16 h 15) et les mercredi, jeudi et vendredi en matinée (8h30 - 12 h 15).

Vers la fermeture du centre d'Avion

Les syndicats ont également mis le doigt sur des fermetures prochaines de certains centres dans le département. Dans le secteur, l'antenne avionnaise serait concernée. « La direction locale nous l'a annoncé, la trésorerie d'Avion sera transférée à Liévin », reprend Sylvain Leblanc qui pense que cette mesure sera effective au 1er janvier 2016. « L'administration est en train d'accélérer en matière de déstructuration du service public. Il y a une nouvelle réunion aujourd'hui sur les projets de restructuration pour la période 2017-2019, insiste Gilles Delwaille. Notre administration incite les télédéclarations, c'est bien, mais ça ne répond pas à toutes les questions du public alors que la fiscalité est quelque chose de complexe qui évolue sans cesse. Il faut préserver le contact humain. » A Lens plus qu'ailleurs donc...

AILLEURS SUR LE WEB



La montée vers le cimetière
- Obsèques de Richard Anthony : l'adieu bouleversant de ses proches
- Voici - Voici

A LIRE SUR LAVOIXDUNORD.FR



Terlincthun : un couple menait un train de vie très élevé en touchant le RSA

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt.

[Plus](#)

LeCompareurAssurance

[d'informations](#)

[SORTIR LE SOIR »](#)

[J'accepte](#)

Déclaration d'impôts : Le barème d'imposition pour l'année 2015 - Quel-Impôt.fr

Tribunal d'Arras: «Je pensais que tu préférerais les lolos à maman!»

Qui est cet homme qui tient la main d'Emmanuelle Béart ? - Emmanuelle Beart officialise au festival de Cannes - Voici - Voici

Merville : il couche avec sa fille, le tribunal le relaxe

Hervé Renard, portrait du prochain entraîneur du LOSC

#Innogeneration : découvrez l'événement BIG dédié à l'innovation - Bpifrance

Recommandé par

**NOVOTEL PARIS
VAUGIRARD
PARIS**
L'hôtel Novotel Paris Vaugirard
Montparnasse est situé au c...

**NOVOTEL PARIS CENTRE
GARE MONTPARNASSE
PARIS**

à partir de

[Réservez](#)

